



Jesus San Miguel es un especialista y gran referente en el campo de la hematología

→ Jesús F. San Miguel, premiado por un jurado del que ha formado parte el alcalde de Castellón, Alfonso Bataller, es jefe de Servicio de Hematología del Hospital Universitario de Salamanca y catedrático de Hematología de la Universidad de Salamanca. Además, es el director científico del Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (IBSAL). La actividad científica del profesor Jesús San Miguel se centra en el campo de la Hematología y más en concreto de las he-

mopatías malignas. De su trayectoria científica e impacto social de sus investigaciones destacan, entre otras cuestiones, su elevada producción científica con 600 publicaciones en revistas internacionales, capacidad de liderazgo sustentada en el prestigio logrado por el Servicio de Hematología de Salamanca (bajo su dirección se han formado más de 40 especialistas y 30 doctores), la disponibilidad del servicio en comités y comisiones nacionales y de otros países.